

«Ufzgi und Sport Glarnerland»

Kiwanis Club und Rotary vereinbaren Anschubfinanzierung

In Bilten startet am Mittwoch, 1. Dezember 2021, ein neues Freizeitangebot für Primarschülerinnen und -schüler im Kanton Glarus: «Ufzgi und Sport Glarnerland.» Der Kiwanis Club und Rotary beteiligen sich mit 24 500 Franken für die nächsten vier Jahre an der Anschubfinanzierung der gestaffelten Einführung in je einem Durchführungsort pro Gemeinde.



Fröhliche Gesichter bei der Unterzeichnung der Vereinbarung: (von links) Rotary Club: Ruedi Schwitter und Marianne Dürst Benedetti; «Ufzgi und Sport Glarnerland»: Tobias Baumann und Samuel Gallati; Kiwanis: Marco Rimini und Hans Schubiger.

(Foto: John Trümpp)

Sozialpädagoge Tobias Baumann hätte sich beim Schreiben seiner Diplomarbeit «Bildung und Sport» nie vorgestellt, dass seine Idee in der ganzen Schweiz umgesetzt würde. «Es geht um die umfassende Begleitung bei den Hausaufgaben in Kombination mit Bewegung.» Leider scheiterte die Einführung bisher an der Finanzierung.

Ohne Anmeldung und kostenlos dabei sein

Nachdem die Finanzierung durch Rotary, den Kiwanis Club und den Lotteriefonds steht, startet «Ufzgi und Sport Glarnerland» am Mittwoch, 1. Dezember 2021, in Bilten. Es findet jeden Mittwoch um 14.00 Uhr für Schülerinnen und Schüler der 1. bis 4. Klasse statt, ausgenommen während der Schulferien. Dabeisein ist ohne Anmeldung und kostenlos möglich. Während einer Stunde werden im Schulzimmer begleitet Hausaufgaben erledigt. Nach 15 Minuten Pause ist bis 16.30 Uhr Sport angesagt. Verantwortlich für die Nachmittage ist eine pädagogisch ausgebildete Fachperson. Ältere Schülerinnen und Schüler assistieren als Junior-Coaches. In Bilten ist die Sozialarbeiterin und Hip-Hop-Tänzerin Irena Miljanovic als Standortleiterin engagiert.

Anschubfinanzierung gesichert

Nach Bilten startet das Angebot im kommenden Jahr in einer weiteren und 2023 schliesslich in der dritten Glarner Gemeinde. Die Start-Auf-

wendungen für alle drei Standorte über vier Schuljahre tragen die Kiwanis mit 10 500 Franken und der Rotary Club mit 14 000 Franken, zusammen mit 40 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Die Kiwanis finanzieren ihr Engagement aus der Sozialkasse, die Rotarier wollen dies in den nächsten Jahren mit dem Verkauf selbstproduzierter Produkte an den Weihnachtsmärkten in Glarus machen.

Die Rotarier betreiben am Weihnachtsmarkt Glarus am Samstag, 4., und Sonntag, 5. Dezember, einen Verkaufsstand. ■
John Trümpp

Mehr Informationen unter www.hoehenzyn.ch/ufzgi-und-sport.

Ihr Bericht

Bitte beachten Sie diese Spielregeln für die Veröffentlichung Ihres Berichtes im FRIDOLIN:

• **Vorschauen** (Sport, Konzerte), **Vereinsberichte** (Hauptversammlung, Ausflüge):
1500 Zeichen

• **Konzerte, Sportanlässe, Vorträge:**
2000 Zeichen

• **Mitteilungen von Parteien, Verbänden:**
2500 Zeichen

Bitte senden Sie uns Ihre Bilder in Originalgrösse und mit einer Bildlegende separat zu Ihrem Text an redaktion@fridolin.ch.

• **Leserbriefe:**
2000 Zeichen

Leserbriefe publizieren wir ohne Bilder. Je kürzer Sie einen Leserbrief formulieren, umso grösser ist seine Chance, ungekürzt und umgehend veröffentlicht zu werden. Ohne vollständige Adressangaben publizieren wir keine Leserbriefe.

Unser Redaktionsschluss ist jeweils am Dienstag, 11.30 Uhr.